
正しい単語を入れましょう！
以下は、ビジネスで聞くことのある文です。
カッコに入る単語を下の一覧から選び、文を完成させましょう。
【おまけ】その単語を使い、新しい文を作りましょう。

① あの会社は（　　）が無料です。

② 新製品発表会は一旦（　　）でお願いします。

③ 先方の部長を（　　）して欲しい。

④ 昨日の（　　）、良かったよ。

⑤ この（　　）では、不十分だよ。

なまえ

名前
ひづけ

日付

【一覧】
アテンド　　　　アプローチ　　　　コミット
タイト　　　　　バッファ　　　　　プレゼン
ペンディング　　リスクヘッジ
リテラシー　　　ワークライフバランス　
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＊ポイント＊
名詞、動詞、形容詞を
意識しましょう！
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